
Protokoll über die Sitzung des Vereinsvorstandes der SG Sendenhorst 

 

Nichtanwesenheit der stimmberechtigten Mitglieder wird vermerkt mit (x) 

*) An- und Abwesenheit dieser Mitglieder wird nicht separat ausgewiesen. Seite 1 
 

Tagungsort:    Geschäftsstelle der SG Sendenhorst 
Kirchstr. 19, Sendenhorst 

 
 
Datum:   12.12.2017  Beginn:  19:45 Uhr         Ende:    21:00 Uhr 
 
 
Vereinsvorstand: 
 
  1) Reuscher, Franz-Josef  1. Vorsitzender  
  2) Petry, Bernd    2. Vorsitzender     
  3) Erdmann, Thomas   Geschäftsführer/-stellenleiter          
  4) Abke, Matthias    Kassierer 
  5) Thiele, Karin    Protokollführerin  
  6) Ludorf, Rainer     Vorsitzender Sportbeirat  
  7) Bonse, Bastian   x  Stellv. Vorsitzender Sportbeirat 
  8) Balvin, Peter    Ehrenvorsitzender   *) 
  9) Fabian, Friedhelm   Ehrenmitglied   *) 
10) Fascies, Hans-G.   Ehrenmitglied   *) 
11) Fritsche, Rita    Ehrenmitglied   *) 
12) Hurtig, Tobias    Beisitzer Steuern   *) 
13) Nitz, Claudia   x Mitarbeiterin Geschäftsstelle 
14) Lasthaus, Melina             FSJ 
 
Tagesordnung 
 

1. Begrüßung durch Franz-Josef Reuscher und Genehmigung des Protokolls der 
letzten Sitzung 

2. Berichte über die Durchführung der gefassten Beschlüsse 
3. Eingänge 
4. Berichte 
5. Bericht aus dem Sportbeirat 
6. Bericht aus der Vereinsjugend 
7. Verschiedenes 

 
TOP 1 Begrüßung und Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  
 

 Das Protokoll vom 13.11.2017 wurde einstimmig genehmigt. 
 

TOP 2  Bericht über die Durchführung der gefassten Beschlüsse 
 

 Thomas Erdmann und Franz-Josef Reuscher waren mit Johannes (Biene) 
Grundmann zu dessen Ehrung beim Landrat in Warendorf. 

 Am 22.11. war eine Infoveranstaltung 8Plus Vital NRW. Thomas Erdmann 
nahm hieran teil. Geeignete Projekte hat die SG hierfür nicht.  

 Das Betreuungsgespräch zwischen LSB, SG Sendenhorst und Milena 
Lasthaus fand am 24.11.2017 statt. Die Mitarbeiterin des Landessportbundes 
war mit der SG und der FSJ-lerin Melina zufrieden.  
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 Peter Balvin, Franz-Josef Reuscher, Rainer Ludorf sowie Bernd Petry 
nahmen am Volkstrauertag teil. Die drei Vertreterinnen des Spielmannszugs 
trugen für die SG Sendenhorst an diesem Tag die Fahne. 

 Am 23.11.2017 fand ein erstes Treffen des Arbeitskreises „Fun-Sport-Camp 
2018“ statt. Arbeitsverteilung und Organisation laufen. 

 
TOP 3 Eingänge 
 

 Der Spielmannszug lädt zur Vereinsvorstandssitzung seiner Abteilung am  
13. Januar 2018 im Sozialraum der Westtorhalle ab 17.00 Uhr ein.  

 Anfrage des KSB zur C-Lizenz im März 2018 in Sendenhorst liegt vor. 
 Die Volleyballabteilung wollte einen überregionalen Lehrgang mit 

Schiedsrichterlehrgang ebenfalls zeitgleich im März 2018 in Sendenhorst 
ausrichten. Vorrangig wird der Lehrgang der Volleyballabteilung favorisiert. 

 
TOP 4 Berichte  
 

 Die Judoabteilung hat immer noch keine neuen Trainer in Aussicht. Auch der 
Selbstverteidigungskurs kann aufgrund personeller Engpässe nicht angeboten 
werden. Evtl. soll eine Kooperation mit dem Sportverein Everswinkel 
gegründet werden kann. Gespräche werden geführt. Auch findet ein 
Umdenken statt, ggf. sollen auch andere Kampfsportarten als Kurse 
angeboten werden. 
 

TOP 5 Bericht aus dem Sportbeirat 
 

 Kein neuer Sachverhalt. 
 
TOP 6 Bericht aus der Vereinsjugend 
 

 Kein neuer Sacherhalt (s.o. unter Berichte) 
 

TOP 7 Verschiedenes  
 
 Am 22.01.2018 ab 19.00 Uhr in der Geschäftsstelle soll ein Gespräch mit 

Mitgliedern der BfA stattfinden. Hieran teilnehmen werden Franz-Josef 
Reuscher, Rainer Ludorf, Matthias Abke, Peter Balvin, Thomas Erdmann sowie 
Bernd Petry. Vom Gespräch wird berichtet.  

 Organisation für die Klausurtagung übernehmen Franz-Josef und Bernd.  
 Lichtlaufleiste evtl. mit Veranstaltungshinweisen im Schaufenster der SG 

Sendenhorst. Kostenpunkt ca. 2.000 €. Die Vorstandsmitglieder haben sich 
gegen diese Lösung ausgesprochen. Geklärt werden soll ob eine PowerPoint 
Präsentation abgespielt werden kann auf einem ggf. noch zu anschaffenden 
Bildschirm. Die MUKO hat bereits Interesse bekundet, evtl. auch der 
Gewerbeverein seine Daten mit zu inserieren. Teile des Fördervereins „Haus 
Siekmann“ sind ebenfalls interessiert. 

 Die Klausurtagung findet am Samstag, den 13. Januar um 10.00 Uhr in den 
Räumen der Vereinigten Volksbank Münster eG in Sendenhorst statt. 
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Die nächste Sitzung findet am Montag, den 5. Februar 2018 um 20.00 Uhr in den 
Räumen der Geschäftsstelle der SG Sendenhorst statt. Vorab gibt es eine 
Besprechung zum Sommerfest ab 19.00 Uhr. 

 
 
gez. Franz-Josef Reuscher     gez. Karin Thiele 
(1. Vorsitzender)                                                          (Protokollführerin) 
   


